

花の会通信

平成26年
4月3日

花壇の植栽をおこないました（3月19日）



まだ肌寒さが残る中、今年も教育系一号館の花壇に春の花の植栽をおこないました。昨年に引き続き、パンジーとビオラ、デージーを植えました。水仙も開花し、よい香りが広がる中の作業でした。色とりどりの花が新入生を迎えてくれることと思います。参加していただきました皆様、ご協力ありがとうございました。

就労支援室の活動 ～図書館北側花壇と寄せ植えポットの設置～

今年も就労支援室の皆さんが図書館北側花壇にたくさんの花を植えてくださいました。毎年恒例の「f」マークも現れましたよ。また、今年から寄せ植えポットを学内各所に配置する取り組みもしています。ご意見・ご感想・また寄せ植え等に興味のある方は就労支援室（内線 2026）までご連絡ください。今年もみなさんに季節の花を楽しんでいただけると幸いです。



ベンチで癒やしのひとときはいかがですか。

花の会に参加したいという方は環境整備課まで
お電話またはメールにてご連絡ください。



E-mail : isofuku@ad.u-fuku.ac.jp
内線 2096・2458

工学系実験棟完成！



長らく新築工事をおこなっていた工学系実験棟が三月末に完成しました。これからも新しい建物で盛んに実験、研究がおこなわれていくことと思います。北側には植栽スペースもできました。早速春の花を植えました。みなさんを明るく迎えることができるのではないかと思います。植栽についてご意見等ありましたらご連絡ください。

グリーンカーテンのススメ ～夏に向けていかがでしょうか？～



室内は涼しそうです。

産学官連携本部の
ゴーヤのカーテンです。



今から夏の暑さ対策にグリーンカーテンの栽培はいかがでしょう？教育系一号館、共用講義棟はここ数年学生さんがグリーンカーテンを育てています。産学官連携本部でも毎年遮光性抜群のすばらしいカーテンを育てています。皆さんも挑戦されてはいかがでしょう？

